

Les Métaux

Les Métaux (fer, aluminium, zinc, cuivre, fonte,...) sous forme de plaques, tiges, tuyaux sont collectés en mélange dans des bennes de 30m³ de déchèteries.



Le SICTOM du Périgord Noir fait appel à un prestataire de reprise, un grossiste, dont l'activité principale est de séparer les différents métaux en vue de leur recyclage matière et selon un cahier des charges défini par les [aciéries](#) et les fonderies.

Une fois fondus, les métaux se recyclent parfaitement.



En 2016, **384 tonnes de métaux ont été recyclés**. C'est moins qu'en 2015 avec 451 tonnes. Il est vrai qu'entre la filière des appareils électriques, de celle des pots de peintures, de moins en moins d'objets trouvent leur place dans cette benne.